
 Herrn Oberbürgermeister 
 Hansjörg Eger 
 Maximilianstraße 100 
 67346 Speyer 

Speyer, den 19.01.2018 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

wir bitten die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung zu setzen. 

Zu einer attraktiven Stadtgestaltung gehört für die SPD-Fraktion auch dazu den zahlreichen 

Besucherinnen und Besuchern ansprechende und saubere Toilettenanlagen zur Verfügung zu 

stellen. Allerdings häufen sich hier immer mehr die Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern, 

aber auch von unseren Gästen. Der hygienische Zustand gerade hinsichtlich der Reinigung der 

öffentlichen WC-Anlagen, wird oftmals als Zumutung und desolat bezeichnet. Dies bedarf 

dringender Abhilfe.  

In diesem Zusammenhang stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen:  

1. Durch wen wird die Reinigung der öffentlichen WC-Anlagen durchgeführt?

2. In welchem Turnus erfolgt dies?

3. Welche Kosten fallen für den Unterhalt, insbesondere die Reinigung an?

4. Werden die Reinigungsvorgänge seitens der Verwaltung kontrolliert?

4.1. Wenn ja, in welchem Turnus?

4.2. Wenn ja, wie oft und zu welchen Beanstandungen kam es hierbei in der Vergangenheit?

5. Wie kann zukünftig verhindert werden, dass die Anlagen in einen derart schlechten Zustand

geraten?

6. Wie viele Barrierefreie Toilettenanlagen gibt es im Stadtgebiet Speyer?

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Feiniler Johannes Gottwald Philipp Brandenburger 

Fraktionsvorsitzender 

eingegangen per E-Mail


